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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:19

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Malte

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Nein.

2 Checkliste/Kalender
Finanzauskunft. Mag niemand machen.

3 StuRa (Abstimmung)
Paul W. war im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Es gab einen Vorstandsbericht: Es fand ein Jour Fixe mit dem Rektorat statt, in der mit der Beauf-
tragten für Studierende mit Behinderung gesprochen wurde, die meinte, dass Sie mit Mails überflutet
ist. Es handelt sich um eine halbe Stelle und wir hätten gerne mehr. Falls wir Interesse an den Zah-
len zu den gestellten Anträgen haben, können wir uns gerne bei ihr melden. Außerdem gibt es einen
Briefentwurf, der an das Land wegen dieser Stelle geschickt werden soll. Die Regelstudienzeit wird
verlängert, außerdem gibt es ein Förderprogramm zur Aufarbeitung von Lernrückständen, wovon die
Uni Freiburg zwei Millionen Euro bekommt. Es gibt eine Beschränkung des Geldes auf online-only
verwendet. Ein Gericht hat die Alarmstufe II gekippt; wir sind nun in Alarmstufe I, weswegen in
Mensen und so jetzt 3G gilt. Das Land hingegen hätte lieber eine Kopplung an die Inzidenz.

Den vollständigen Vorstandsbericht kann man online nachlesen.

3.1 Finanzanträge
Der ”Dies Academicus“ ist ein Studientag an der Theologischen Fakultät, der von Fachschaft, Pro-
fessoren und Mittelbau organisiert wird und einmal im Jahr stattfindet (hier fand er schon statt; es
handelt sich um einen nachträglichen Antrag). Es gibt Vorträge, Workshops und Podiumsdiskussionen,
in denen das II. Vatikanum diskutiert wird und darüber geredet wird, was das Zweite Vatikanische
Konzil so gebracht hat.

Beantragt werden Geschenke für die Workshop-Leiter*innen.
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https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise21/sitzungsunterlagen_2022_01_25


Dies Academicus ”II. Vatikanum – auf dem Weg zum III.“ [Nachträglich]
Theologische Fakultät

Option Stimmen Betrag
360,00 € 4 360,00 €

0 € 3

3.2 GO der Landesstudierendenvertretung
Es gibt eine neue GO der Landesstudierendenvertretung, über die die Asten entscheiden sollen. Die
haben das anscheinend an den StuRa abgewälzt, die das an die Fachschaften weitergeben. Heute sollen
wir über die GO diskutieren, d. h. entscheiden, ob wir sie überhaupt annehmen, und wenn ja, über
verschiedene Varianten abstimmen.

Ein Meinungsbild zeigt, dass die große Mehrheit für eine Enthaltung der Fachschaft Physik ist. Wir
enthalten uns also vermutlich nächste Woche.

3.3 Sonstige Anträge
Das SVB-Gremium möchte, dass die Restmittel des SVBs der Uni zur Verbesserung von Studium
und Lehre zur Verfügung gestellt werden. Die Restmittel werden zum 31.03 abgezogen. Das wurde die
letzten Male anscheinend immer so gehandhabt. Genauere Zuweisungen macht das SVB-Gremium.

SVB-Restmittel 2021
SVB-Gremium

Option Stimmen Reihung
Ja 14 1

Nein 0 2

Die StuRa-GO setzt die Termine in der vorlesungsfreien Zeit fest. Das Präsidium schlägt nun die
folgenden Termine vor:

1. 15.02.2022: StuRa-Feriensitzung.

2. 15.03.2022: StuRa-Feriensitzung.

3. 05.04.2022: StuRa-Feriensitzung.

Denn: Sonst müssten wir Ostern StuRa abhalten.

Sitzungstermine in der vorlesungsfreien Zeit
Präsidium

Option Stimmen Reihung
Ja 14 1

Nein 0 2

In Heidelberg gab es einen Amoklauf; der Vorstand hat auch bereits einen Brief geschrieben, unter-
schrieben und abgeschickt. Wir stimmen jetzt darüber ab, ob wir die Signatur im Nachhinein ändern,
sodass der StuRa unterschreibt (und nicht der Vorstand stellvertretend für den StuRa). Leider lassen
sich redaktionelle Änderungen nicht mehr korrigieren, denn der Brief wurde schon abgeschickt.
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Initiativantrag ”Offener Brief Anteilnahme Heidelberger Studierende“
Präsidium

Option Stimmen Reihung
Ja 14 1

Nein 0 2

3.4 Diskussion
Es gab wieder die Diskussionsrunde zu den kostenlosen FFP2-Masken für Studierende. Es wurden
ursprünglich zwei, nach der Diskussion drei, Töpfe gefunden, die für kostenlose FFP2-Masken geleert
werden können. Insgesamt kommen dabei ca. 46 000 Masken dabei herum, die in größeren Masken-
verteilungsaktionen vor Mensen verteilt werden können. In der nächsten bzw. übernächster Woche
kommt dann (pro Topf) ein Antrag.

3.5 Termine und Sonstiges
Es gab ein Brief vom Gemeinderat, der die kostenlosen Museumsbesuche thematisiert. Die Brief-
schreiber stimmen uns zu und erweitern die kostenlose Regelung des letzten Jahrs auf dieses Jahr.
Man rechnet damit, dass dies permanent eingerichtet wird.

Außerdem kann man sich mal rückmelden.

4 2G-Hiwi-Stellen (Eilantrag)
Paul will mit Frau Straub neue Verträge aufsetzen. Dafür brauch er ein Datum.

GO-Antrag auf Eilabstimmung. Ohne Gegenrede angenommen.

In der vorlesungsfreien Zeit kann man auch die Anzahl Kontrollen pro Woche reduzieren, etwa nur an
zwei oder drei Tagen die Woche.

Es geht allerdings auch um gar nicht mal so viel Geld (zwei Monate mal fünf Personen mal 450 €).
Im letzten Jahr fiel uns das nicht schwer, denn wir waren uns sicher, dass in jenem Jahr keine DESY-
oder CERN-Fahrt stattfand. In diesem Jahr sind wir uns da gar nicht mal so sicher.

In der Mathematik gibt es zwar weniger Lernplätze, dafür gibt es nur ein unbezahlten Fachschaftler,
der alle paar Tage mal da durchläuft und Leuten nach ihrem Nachweis fragt. Per se hat eine nach
einem Nachweis fragende Person nicht mehr Autorität, nur, weil sie dafür bezahlt wird. Wenn das ein
unbezahlter Fachschaftler macht, kann man das auch als Fachschaftsarbeit auslegen. In der Sitzung
finden sich drei Menschen, die das tun.

Eilabstimmung: Bis wann wollen wir 2G-HiWi-Menschen kontrollieren lassen?

Option Stimmen Ergebnis
Vorlesungsende (12.02.2022) 14 Vorlesungsende

Nein

Es sei angemerkt, dass der obige Termin die bisher unbezahlten fünf Wochen nicht enthält.
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5 Sonstiges
5.1 Nicht-Volleyballfeld
Gibt nichts neues. Paul wartet immer noch auf Antwort vom SVB-Gremium.

5.2 FFP2-Masken vom FP
Wir hatten mal FFP2-Masken für das FP(2) organisiert. Gibt es die noch? Wo werden die gelagert?
Kann man die geschickt an öffentlichen Orten platzieren? Da die FP-Leitung die verwaltet haben,
kann man sich ja mal an die wenden.

Ende der Sitzung: 19:05 Uhr
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